
Einbauanleitung
Opel Astra G OPC Ladeluftkühler 

Artikelnummer: HGICOP07-V2

Herzlichen Glückwunsch zum Erwerb eines HF-Series Produktes. Wir sind bestrebt Ihnen 
qualitativ hochwertigste Handarbeit zu bieten und Sie ungetrübte Freude an dem Produkt in Kom-

bination mit Ihrem Fahrzeug haben. Deswegen befolgen Sie diese Einbauanleitung Punkt für Punkt. 
So entgehen Sie Fehlern beim Einbau.

Zum Einbau benötigen Sie einen gut sortierten Werkzeugkasten.

Lieferumfang:

• HF-Series Ladeluftkühler 1Stk.
• SF hoses Silikonschlauch 1 Stk.
• SF hoses Schlauchschellen 2 Stk.

Hinweis: Zum Einbau hilfreich wäre eine Hebebühne oder Grube. Der Einbau ist mit einer Person durchführbar, jedoch empfiehlt es 
sich den Umbau mit zwei Personen durchzuführen. Sollten Sie sich den Einbau nicht zutrauen, suchen Sie eine Fachwerkstatt auf 
oder fragen eine kompetente Hilfe.			

1. Entfernen Sie im ersten Schritt beide vorderen Radhausschalden. Dazu lösen Sie die Schrauben zum
Stoßfänger.

Fehler und Irrtümer vorbehalten
English starting at page 10.

Aufgrund der Gewährleistungspflicht, hat die Montage des erworbenen Produktes zwingend durch 
einen Fachbetrieb zu erfolgen, was im Garantiefall vom Käufer durch eine entsprechende Rechnung 

belegt werden muss. Bei Selbstmontage durch nicht qualifizierte Dritte, können entstandene 
Schäden nicht reklamiert werden.



2. Schrauben Sie die beiden Befestigungsschrauben am Stoßfänger zwischen den Scheinwerfern heraus.

3. Am Unterboden bzw.  unteren Frontschürze sind insgesamt 8 Befestigungen zu entfernen.
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4. Nun kann die gesamte Frontschürze aus den Haltern gelöst und abgenommen werden.

5. Öffnen Sie nun die Schlauchschellen vom Ladeluftkühler zum Motor und nehmen Sie den Silikon-
schlauch von den Anschlüssen ab.
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6. Am Ladeluftkühler befindet sich ein Sensor. Schrauben Sie diesen los.

7. Um die 4 Schrauben (2 pro Seite) vom                                               
Schlossträger zu lösen, nehmen Sie zuerst beiden die 
Styropordämpfer ab.
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8. Nachdem Sie den Stoßfänger abgenommen haben, entfernen Sie die Kabelverbindung am Ladeluft-
kühler und die Schlauchschelle, sowie den Silikonschlauch zum Ladeluftkühler.
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9. Die Befestigungsschrauben des Ladeluftkühler befinden sich links und rechts vom oberen Sammler. 
Lösen Sie diese komplett, um den Kühler dann nach vorne herauszunehmen.

Einbauanleitung
Opel Astra G OPC Ladeluftkühler 

Fehler und Irrtümer vorbehalten



10. Damit der Einbau des HF series Ladeluftkühler einfach von der Hand geht, lösen Sie bitte die Schrau-
ben vom Kühlerpaket.

11. Nun können Sie den neuen Ladeluftkühler einhängen und festschrauben. Auch das Kühlerpaket kann 
wieder befestigt werden.
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12. Tauschen Sie nun den originalen Silikonschlauch vom Turbolader zum Ladeluftkühler gegen den
mitgelieferten SF hoses Silikonschlauch aus. Dazu müssen Sie die Schlauchschelle am Turbolader und die
Halteschelle am Kühlerpaket öffnen.

13. Nun können alle Teile wieder in umgekehrter Reihenfolge eingebaut werden.
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Es ist geschafft ! Sie haben Ihre HF-Series Ansaugung erfolgreich eingebaut. Wir wünschen Ihnen viel 
Spaß mit dem Produkt und Ihrem Fahrzeug. Bei Fragen oder Problemen während oder nach dem Einbau 
wenden Sie sich bitte an:

HG-MOTORSPORT
Telefon: +49 (0) 451 40 94 600

E-Mail: info@hg-motorsport.de
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Installation instruction
Opel Astra G OPC Intercooler 

Errors and omissions excepted.

Congratulations on your purchase of a HF-Series product. We are dedicated to offer you the highest 
crafted quality to give you pure enjoyment at the product in combination with your vehicle. 

Therefore, follow these installation instructions step by step to avoid mistakes during installation.

For installation, you need a well-stocked toolbox.

Delivery contents:

• HF-Series intercooler 1Stk.				
• SF hoses Silikonschlauch 1 Stk.
• SF hoses Schlauchschellen 2 Stk.

Note: It would be helpful for installation, to use a lift or pit. The installation can be carried out with one person,
but it is advisable to do this by two people. If you don´t think you are capable of the installation, please look for a
specialist workshop or ask an expert for help.			

1. In the first step remove both front wheel arches. For this purpose loosen the screws on the bumper.

Item ID: HGICOP07-V2

 Due the guarantee duty, the installation of the acquired product has to be taken over by a 
professional company.  The buyer has to present a suitable calculation in the guarantee case. 

Damages cannot be complained to selfassembly by not certified third.



2. Unscrew the two screws securing the bumper between the headlights.

3. There´re in total 8 fixtures on the underbody or lower front bumper, which must be removed.
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4. Now the entire front bumper can be released from the holders and removed.

5. Now open the hose clamps from the intercooler to the engine and remove the silicone hose from the 
connections.
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6. On intercooler is a sensor. Unscrew this.

7. To loosen the 4 screws (2 per side) from the lock car-
rier, take off first the twostyrofoam damper.
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8. After removing the bumper, remove the cable connection to the intercooler, the hose clamp and the 
silicone tube to the intercooler.
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9. Screws securing the intercooler are located left and right of the upper collector. Unscrew this and then 
remove the intercooler.
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10. Thus the installation of the HF series intercooler simply goes out of hand, loosen the screws from the 
radiator package.

11. Now you can install the new intercooler and fasten tight. Also, the radiator assembly can be reat-
tached.
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12. Exchange now the original silicone tube for the provided SF hoses silicone tube. You must open the 
hose clamp to the turbocharger and the clamp on the cooling package.

13. Now all the parts can be reinstalled in the reverse order.
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